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様式第 3 号（第 4 条関係） 

会    議    録 

１ 附属機関等の会議の名称 

   令和 2 年度 第 2 回松川町有害鳥獣駆除対策協議会  

２ 開催日時 

令和 2 年 12 月 10 日（木） 午後 5 時 00 分から 午後 5 時 40 分まで 

３ 開催場所 

松川町役場 2F 中会議室 

４ 出席者氏名 

松川町有害鳥獣駆除対策協議会構成員 

松川町長（会長）   松川猟友会長   ＪＡみなみ信州松川支所長 

  松川町農業委員会長  区長（地区協議会長兼務）３名 

地区協議会長２名 

そのほか、書面での意見 

事務局 

米山清博産業観光課長、宮島公香農林係長、北原正将主査、矢沢隆農業振興係長 

安部農業振興係主任 

５ 議題（公開又は非公開の別） 

（１）令和 2 年度事業進捗状況について 

（２）令和 3 年度事業要望について 

６ 非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

― 

７ 傍聴人の数 

   0 人 

８ 会議資料の名称 

・令和 2 年度事業進捗状況について 

   事業状況報告（獣害防止柵設置状況・今年度修繕等実施状況） 

・有害鳥獣捕獲等資材貸し出しについて 

・有害鳥獣捕獲許可数及び捕獲数 

・無自覚な野生動物の餌付けをやめよう 

・防護柵点検マニュアル 



- 2 - 

９ 協議の概要 

（１）開会 （事務局） 

（２）挨拶 （会長）宮下智博町長 

（３）協議事項 

①令和 2 年度事業報告進捗状況について 

・事務局より説明 

    事前に意見をいただいた内容について 

※ 果樹地帯ならではの広報や実効性のある電気柵の点検マニュアル等、捕る

側、守る側、それぞれしっかりとした対応がされている。 

※ 2 月ごろ国庫補助の要望確認をするので集約をお願いします。 

※ 鳥の害が多く対策として何かないか。凧は風がないと抗力がなく、音の出

るものに補助してもらえないか。 

〇 音の出るものには、住民からの苦情も多く、補助対象とはしていない。

また慣れてしまうと鳥にも効かず効力がない場合がある。ドローンでの

追い払い等の例がないか確認し、そういったものの取り組みができない

か検討したい。 

※ 点検がしやすいよう、電気柵の分断化ができないか。急傾斜地を切り離す。 

〇 電気柵の改良工事で可能かと思う。実際に分断する区間等決め、順に工

事をしていくことは可能。 

※ 電気柵の点検を業者の方と一緒にすることはできないか。（年に 1 回） 

     〇 地域の皆さんと一緒に事務局も確認する。通電していない際に、どうし

てもというときには声をかけてください。また点検の方法等についても

内容をお伝えします。点検方法に確認や説明会も要望があれば開催しま

す。 

※ 急傾斜地の整備を引き続き、お願いしたい。また、人に危害を加える熊に

ついては里に出没した場合は捕獲をお願いしたい。 

      〇 急傾斜地の緩衝帯整備は国庫補助に要望していきます。 

熊についても許可を取り、対応していきます。 

②令和 3 年度 事業要望について 

     引き続き、急傾斜地の緩衝帯整備については要望します。鳥よけのドローン

のはなしもありましたが、そういったものがないか確認し、モデル地区とし

ての要望ができないか検討していきます。 

（４）閉会（事務局） 


